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N0, 31 ロータワーは機会の扉を開く R【会長2020～2021年度ホルカー.クナークRotary･pensOpportunities

－スに分かれます。各自の進路に合わせた適切な指導を

しています。保言コースからは、多くの生徒が桜花学園

大学保育学部、名古屋短期大学保育科に進学します。

2年次に修学旅行がありますが､国際キャリアコースは

オーストラリアに、それ以外の生徒は九ﾘ'l'lに出かけてい

ます。

特色の一つとして､ユニークな総合学習の授業があり

ます。美しい女性とは、知的で細やかな立ち居振る舞い

や礼儀作法を身につけ､周囲に気配りのできる女性であ

るとの考えから、言付けや茶道で伝統文化を学び、日本

女性としての品位を身につけています。また、国際的に

活躍できる女性を目指して、英会話や異文化理解教育に

も力を入れています｡実際に国際交流を体験できる機会

として、姉妹校であるオーストラリア、シドニー市にあ

るカンパラ校への夏期語学研修、春休みには、カナダ・

ブリッティシュコロンビアリ'l'lバンクーバー近郊で語学

研修が行われています。 12月には台湾異文化理解研||多

プログラムとして姉妹校の国立薗暘女子高級中学を訪

問し、交流を深めています。

クラブ活動が盛んですが、中でもバスケットボール

部、ハンドボール部、なきなた部、合唱部、管弦楽部な

どが毎年全国大会に出場しています｡特にバスケットボ

ール部は井上監弩就任後、全国タイトルを68回(インタ

ーハイ24回、国体21回、ウインターカップ23回)獲得

しています｡先週土曜日にバスケットボールのインター

ハイ予選愛知大会が行われ、安女学園高校を退けインタ

ーハイ出場を決めました。8月に新潟でインターハイが
行われる予定ですが、応援よろしくお願いします。

本日の例会

第1816回2021年(令和3年) 6月15B(火）

卓話「はやぶさ」 「はやぶさ2」の成功に接して

名古屋大学副総長 佐宗章弘様

先回の例会一…………………~ ~…………………“

第1815回2021年(令和3年)6月8日（火）晴

友至壷の日

◆我らの生業

●四つのテスト

◇出席報告

正会員 35（29）名出席23名

出席率 79．31％

｜ お誕生日おめでとうございます

藤田千津子さん（6/6）

朝倉寿宜君（6/5）

☆6月会員誕生日お祝い

☆6月結婚記念日お祝い

松岡幹事報告

1．本日例会終了後、今期・次期合同の理事役員会を開

催いたします。理事役員の皆さまは4階「栄の間」へ

お集まりください

’大谷会長挨拶

成を実施しています。 1年次には、国立大学や難閨私立

大学への進学を目指す「特進コース」、語学力向上とキ

ャリア教育に重点を置く「国際キャリアコース」、そし

て「進学コース」に分かれます。 「特進コース」は2年

次から文系、理系に分かれ、 「進学コース」は、有名私

立大学を目指す文Iコース、大学・短大・専門学校を目

指す文Ⅱコース、保育関係の大学・短大を目指す保育．

息
3分間スピーチ

笹野義舂君☆会員

あと2カ月もすると8月15日で戦

後71年になります。

国を守り、家族を守り、名言を守

る為にと17才から22才の若者達

が尊い生命を犠牲にした、特攻隊

員のお話をしたいと思います。

特攻隊員は、鹿児島県の知覧が最

ぅっと早く、真珠湾攻撃やフィリビ

ミッドウェー海戦の時からすでに
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も有名ですが、

ン攻防戦の時、

実はもっと早く、

また、ミッドウニ

会長テーマ『不易流行』 本紙はl¥'腹紙を使川しております！



行われていたのです。

特攻隊は、戦闘機に爆弾を固定して、飛行機ごと生命

と引き換えに敵の空母や軍艦に体当たりし､沈没させた

り破壊する戦法だった。特攻隊員は勇敢にも敵陣に進撃

する訳ですが､中には恐怖で身震いを起こし失禁する者

もいたそうですが､一旦敵陣に向かうと勇猛果敢に突っ

込んで行った。しかし、アメリカ軍の迎撃体勢が整って

いたため、殆どが撃破されてしまいました。これは戦後

判ったことですが、当時アメリカ軍には、250km四方

も識別できるレーダー探知機が備えられており、なすす

べがなかった訳です。そうして、日本は無条件降伏する

まで特攻が行われたのであります．

戦争は全く、悲惨です、罪のない多くの人間が死んで

行く訳です。

今、段々と戦争経験者の数が少なくなっていることも非

常に不安です。戦争は忘れた頃に勃発しています。

ある政治家が､北方領土を取り返す為に戦争をしたら

どうか、というとんでもないことを言いました。正気な

のかと患わすにはいられません。もしロシアと戦争をし

たら、赤子の手をひねるようなのだということがわから

ないのか。しかも、本気で語っており、全く理解に苦し

みます。

いずれにしても、日本は二度と戦争をしてはなりません。

そしてなおも、国際社会は覇権争いの繰り返しである

ことは、歴史が物語っております。今、日本は尖閨諸島

ならびに台湾問題をかかえ、非常に難しい場面にさらさ

れており、考えただけでも寒気がします。いかなる時も

平和的に、外交にも力を入れ話し合いをし、衝突があり

えないことを願うばかりであります。

具体的にはズームは極力使わずに自分の足で近づいて

撮影することになります。

撮影する際の「プレ」も仕上がりを悪化させる原因と

なります。

ブレには被写体ブレと手振れがあり、被写体ブレは被写

体が動いている、被写体が暗く光を集めている間に動い

てしまうということが原因です。

残念ながらこれは明るい条件にして撮ることしか解決

方法がありません。

手振れについてはカメラに低減機能がありますが､効果

には限界があるため撮影スタイルを変えることをお勤

めします。

・リラックスした気持ちでカメラを両手で保持する。

・カメラの握りの部分があれば利用して力を入れずに深

く握る。

・両脇を締めて、可能な限りカメラを手前に寄せる．

・ファインダーがあるカメラであれば、ファインダーを

利用する。

･液晶モニターが開くカメラの場合はモニターの中心と

レンズの中心を合わせるようにする。

スマートフォンの場合は構造がかなり異なりますが

。出来るだけ力を入れずにゆったり保持する

・画面上のシャッターボタンは出来るだけ使用せず、本

体側面の音量ボタンがシャッターボタンになるケース

が多いためこれを利用する。

画面を押す行為はスマートフォンが動きやすくブレの

原因を作り出してしまいます。

これだけでも仕上がりが変わると思います。

以上、ご清聴ありがとうございました。

☆会員 福井浩道君

例会をはじめ皆様も写真を撮る

機会が少なからずあるかと思い

ますが､ここでは簡単に出来る心

掛けを中心にご説明いたします。

まず､写真撮影の原理としては、

「光を集めてレンズを通してセ

ンサーもしくはフィルムに届け

'第12回理事役員会今期次期合同 6月8日 ’

【承認事項】

l・名古屋市内25RC社会奉仕委員会次年度以降の

クラブ意思表明について

次年度以降も｢社会奉仕委員長会議｣の活動を継続の
意思を名古屋市内25RC社会奉仕委員長会議へ提出

2.今期決算予定および次年度予算について

例会食費支出減少差額分を周年事業積立金へ繰入。

1.M.登録料支出差額分を1.M.積立金へ繰入。

加藤重雄君よリクラブヘご寄付いただいた50万円を特

別寄付金として通常のニコボックスとは別に特別寄付金

として計上｡特別事業積立金へ繰入。

今期決算(案)および次年度予算承認

3.諮問会結果について

クラブ創立40周年実行委員長に笹野義春君

1．M実行委員長に渡遡源市君を指名

4.年度末退会報告萩原喜代子さん･碓氷美佳さん

5．加藤重雄君よりクラブへ50万円のご寄付

6.次年度11月開催の地区大会く名古屋錦RCホスト>は
全員登録｡登録料12,000円を上期会費請求時に合算

る」ということになります。

写真が綺麗に撮れない原因の多くが集める光が少ない

ことに起因しています。

また、光を集める要因には光の強さと光を集める時間の

2つがあります。

撮りたいものが暗い場合はさらに光を当てる、もしく

は明るい場所に移動する、長時間光を集めるというのが

主な対処法になりますが､長時間光を当てるという事は

写真がプレやすくなるため出来るだけ避けたいところ

です｡出来るだけ撮りたいものが明るくなる条件を探し

ながら撮影しましょう。

但しフラッシュを用いると写真の雰囲気が大きく変わ

ってしまうため、出来るだけ控えることをお勧めします。

ズームレンズを用いて被写体を手前に引き寄せるこ

とも多いかと思いますが、これもレンズの機械的構造上、

倍率を上げるほど暗くなるため出来るだけ控えてくだ

さい。
*二コボックスは次回掲載いたします

次回例会: 2021年(令和3年) 6月22B(火) 18:OO 料亭松楓閨

最終夜間例会


